

Santiago, 28 de Marzo, -78.-

Señor

Roberto Kozak

Representante en Chile del

Comité Interorganizacional para las Migraciones Europeas

Presente:-

Estimado señor Kozak:

Después de casi cinco años de reclación en la cárcel, he obtenido finalmente la opción del exilio, en virtud de la disposición del Decreto N° 504, del Ministerio de Justicia, que establece la facultad de conceder el extranjeramiento a los presos condenados por razones políticas, de parte de la autoridad respectiva.

Entiendo presentar mi salida del país, no apresuro a dirigirme a Usted para expresarle, no sólo en mi nombre sino, estoy seguro, interpretando el sentimiento de todos los presos políticos y sus familiares, nuestro más profundo agradecimiento por su incausnable, atinada e inteligente labor en beneficio de nuestra libertad y nuestra unidad familiar, en condiciones que han sido, las más de las veces, muy difíciles.

La labor en Chile ha sido tan positiva que, en un lapso menor de cinco años, desde la intervención constitucional y democrática de nuestro país, Usted está a punto de culminar con la tarea de liberación en el exterior de los condenados por razones políticas como de un sinúmero de familias de los mismos. Si muchos lo desean la libertad, no son pocos los que la deben la vida.

Entérate, en trabajo, esperemos que sirva de ejemplo y modelo a aplicar en otros países que padecen de situaciones socio-políticas tan desagradables como la sufrida por nuestro país. Si así fuere, la preocupación de los demócratas por la recorrida práctica y promoción de los derechos humanos, es tanto auxilio de este tiempo donde se violan personas, de una nueva formulación teórica, de unos acciones y soluciones concretas en su beneficio. Usted ha servido un ejemplo y una forma práctica en las direcciones que desempeña, a nuestro juicio, constituye una urgente política a seguir en todos los países, donde hace falta y que, desgraciadamente, son muchos aún.

Nuestro querido, estimado señor Kozak, dejó su testimonio de resurrección y adhesión. Lo saluda muy atto. Carlos Lagos.